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泉城路破损的石板恐已超千块
这千疮百孔的“金街”啥时能修修？
恒隆广场门口人行道正在修补，但整条路的整修方案还没确定

生活日报9月4日讯(记者 赵文
竹)随着恒隆广场的开业，泉城路的交
通压力也越来越大。近日，12345市民
服务热线接到不少市民反映，泉城路
受损严重，希望能尽快整修。

针对泉城路石板受损的情况，本
报从7月27日起就进行过连续报道。据
泉城路商业街管委会副主任戚林波介
绍，他们是从今年2月份发现路面石基
出现破损的，截止到5月份，他们统计
的结果是有800多块石板受损。

近日，随着恒隆广场的开业，泉城
路的交通压力骤增，车辆行驶在已经
受损的石板路上，不时发出“咯噔咯

噔”的声音。“泉城路是不是要开始整
修了？”4日，记者接到市民的反映，说
恒隆广场附近的泉城路有些地方被围
起来，有人在对石板进行施工。

4日下午，记者来到泉城路，发现
恒隆广场门口的人行道上确实有一小
块地方被围起来，几个人将坏了的石
板掀起，铺上了新的。现场的工人告
诉记者，他们是恒隆广场的施工人
员，主要是对广场门口的路进行修
补。但是，在恒隆广场北门的泉城路
快车道上，石板路受损越来越严重，
几十块石板几乎都凹了下去，有的石
板已碎成几块。对于这些石板，现场的

施工人员说并不在他们这次的修补范
围之内。

“从5月以后，就没有再统计过，受
损的石板初步估计得超过1000块了。”
4日，泉城路商业街管委会副主任戚林
波告诉记者，记者看到的施工人员，只
是恒隆广场在对他们施工过程中损坏
的路面进行修补，主要就是人行道上
的部分，至于主干道上的，责任不好界
定，只能等市里统一来修。对于为什么
过了半年还没有进行修复，戚林波表
示，历下区政府已经向市政府打过多
次报告，但目前还没有确定具体的维
修方案。

本报已与12345市民服务热线实

现联动，今后您生活中遇到难事、烦

心事，都可以拨打96709或12345，我们

将联合为您办理。

恒恒隆隆广广场场正正安安排排人人整整修修门门
口口的的人人行行道道。。 ((赵赵文文竹竹 摄摄))

“自从住进来就没睡过囫囵觉！”
高架桥上噪音太大，旁边居民盼着加道隔音板

生活日报9月4日讯(记者 李
明)“噪音太大了，白天晚上都没法
正常休息！”近日，有市民拨打
12345市民服务热线，反映顺河高
架桥和北园高架桥上过往车辆的
噪音很大，严重影响居民的正常休
息，建议相关部门在桥上靠近居民
楼的一侧加装隔音板。

天桥区聚贤小区南区1号楼
东侧就是顺河高架桥，每天晚上在
桥上通行的车辆声音非常大。市民
张先生搬到聚贤小区不久，就因无
法忍受这些噪音而拨打了12345
市民服务热线。居住在北园高架桥
北侧、东工商河东侧的储运公司宿
舍的市民陈先生也反映了同样的问题。

3日上午，记者进行了实地探访，
发现储运公司宿舍离高架桥距离不足
20米，桥上桥下过往车辆非常密集，且
产生严重的噪音，居民的日常生活确实
很受影响。而张先生居住的聚贤小区，
虽然离高架桥距离超过了30米，但顺
河高架桥上过往车辆带来的噪音照样
很大。

“自从住进来就没睡过囫囵觉！”张

先生说，现在他逢人就建议，“买房子，
千万别靠着高架桥，到时候哭都没地方
哭去。”住在储运公司宿舍的陈先生的
处境也好不到哪里去。他已在此住了很
多年了，对于噪音问题反映过很多次，
但一直没有结果。“这里不管白天还是
晚上都吵得很厉害。凌晨两三点钟，拉
渣土和建筑垃圾的大车呼呼跑；到了四
五点钟，拉水泥板的拖拉机又接上了。
上面是高架桥，下面是交通干道，还是

个上坡，车辆的噪音非常大。”青年
居易门口的保安张先生指着左右
两侧的储运公司宿舍说，这两栋楼
离高架桥最近，最多有20米，感觉
就像睡在马路边上，白天晚上都别
想休息好。

过往汽车扰民如此严重，有什
么解决办法呢？很多市民说，要是
在高架桥上安装隔音板就好了。对
此，济南市公用事业局相关工作人
员表示，为了解聚贤小区路段车辆
噪音扰民问题，他们曾于2009年
安排工作人员到现场进行勘察和
实地测量，按照《城市区域环境噪
音适用区域划分技术规范》的要

求，该居民楼到顺河高架桥的最小距离
已超出安装隔音板的距离标准，因此不
符合安装条件。

“聚贤小区与高架桥的距离确实超
出了30米，但是储运公司宿舍的距离
应该在30米范围之内。”陈先生说，“顺
河街上的天星集团宿舍比储运公司宿
舍离高架桥的距离还要远呢，可他们楼
前的桥上已装上隔音板很久了，为啥不
给我们装？”

解放桥小广场总有人随地大小便
不远处就有公厕，咋就不能多走几步呢？

生活日报9月4日讯(记者 李明)
解放桥附近难得有个小广场供附近居
民健身休闲，可经常有人在这本来就不
大的地方随地大小便。周边的居民对此
颇有意见，希望相关部门能管一管。

“历下区解放桥西北侧有个小广
场，经常有人在此处随地大小便，严重
影响了环境卫生，也给周围居民的休闲
锻炼带来不便。”近日，市民孙先生通过
12345市民服务热线反映了这件事。4
日下午，孙先生带记者到现场看了一

圈，发现有好几处绿植附近有大小便的
痕迹，并且还有较大的气味儿。“你说这
些人，咋这么没素质呢？”孙先生就住在
附近，没事的时候经常会带着小孙子来
这里活动活动。可自从入夏以来，孙先
生就多次发现有人在这里随地大小便，
并且还当面制止了一次，由于那人喝了
酒，还差点发生了冲突。

与孙先生一样，每到晚饭后，就会
有很多附近的居民到这里锻炼身体，但
还是有人不顾自己的颜面，在此随地大

小便。而不远处就有公共厕所，但这些
人就是不愿多走这几步。“因为这里靠
着公交站牌，人流量很大，公园里又有
很多小树林，所以不少人就随地解决
了。”据卢女士介绍，每天早晨和傍晚，
还有很多居民带着自己的宠物狗来散
步，有些不自觉的人任凭自家的宠物狗
随地大小便，一不小心就会踩上。“这里
不仅有人随地大小便，宠物狗的粪便更
是防不胜防，真希望有人能够管一管。”
卢女士说。

储运公司宿舍与北园高架桥距离很近。(李明 摄)

来电人反映：历城区经十东路凤凰城凤鸣山庄内，凤
鸣山的北头有人员在此非法占地并且建盖房屋，属于违章
建筑。

凤鸣山庄北边

有人非法占地盖小楼

◎违规◎

历城区政府：经执法人员调查，该违
建是栋两层住宅楼。执法人员立即责令其
停止施工，并下达了《责令停止违法建设
决定书》及《责令限期改正通知书》。
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来件人通过市长信箱反映：槐荫区张庄路从华东汽配
城到老屯市场路段，每天都有很多机动三轮车乱道行驶，
且闯红灯，建议相关部门可以加强管理。

济南市交警支队：兴济河两侧有华
东汽配城、老屯汽配城和物流等多家单
位，经销汽配的商家发货时多使用无牌
无证电瓶三轮车、摩托三轮车等交通工

具，驾驶人交通安全意识淡薄，导致了该路段阶段性交通
秩序混乱，存在交通事故隐患。槐荫大队已经责成辖区中
队加大整治力度，查扣无牌无证车辆，对无证人员进行行
政拘留处罚。
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韩女士来电反映：8月29日在历下区师东新村某熟肉
店买了7元钱的鸡腿，付钱后发现鸡腿已变质，工作人员不
给退，请相关单位协调处理。

熟肉店卖变质鸡腿

被顾客发现后还不给退

济南市工商局：经过调查，该熟肉店
刚开业，执照正在办理之中。关于韩女士
购买的鸡腿变质一事，经现场勘察，不好
界定，但经协调后熟肉店已全额退款。
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李先生来电反映：市中区顺河东街水业集团门前北
邻，有个烧烤摊每天17点之后经营，占用了将近两条车道，
严重堵塞交通，希望相关部门予以查处。

顺河东街水业集团门前

烧烤摊占了俩车道

济南市城管局：执法中队与城管委已
到达现场，责令摊主改正其占道经营行
为。 (记者 李丽 李明)
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槐荫区张庄路上

很多机动三轮乱跑乱闯

◎扰民◎

路先生来电反映：历下区泉城路齐鲁国际大厦东侧有
一工地，每天24小时不停歇施工，扰民严重，希望职能单位
严格查处。

齐鲁国际大厦东侧

工地24小时施工扰民

济南市城管局：执法人员已到达现
场，责令其停工。答答复复

来电人通过短信平台反映：省体育中心西门口(小吃
街东口处)，占道经营严重，影响车辆正常通行。

省体育中心西门

占道经营影响行车

市中区四里村办事处：即日起联合交
警、行政执法中队及省体管理处整治占道
经营现象，并将长期派人进行盯守，杜绝
回潮。
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